


Architecte Franco-libanais ayant décroché sa licence de l'Académie 
Libanaise des Beaux-Arts (ALBA), avant de poursuivre ses études à 
l'École Nationale Supérieure de Paris La Villette, Karl Moukarzel a 
acquis une bonne expérience dans des agences de renommée 
internationale, comme les ateliers Jean Nouvel, CroMe studio cofondé internationale, comme les ateliers Jean Nouvel, CroMe studio cofondé 
en 2017 par Jean-Luc Crochon (trophée de la construction et l'Award 
CTBUH du Chicago Council on Tall Buildings and Urban Habitat) et 
Nayla Mecattaf qui s'est distinguée par son savoir-faire chez Renzo 
Piano Building Workshop (RPBW) durant 25 ans, dont 18 en tant 
qu’associée.

Karl a aussi acquis une expérience en tant que chef de projet chez 
ManuelleManuelle Gautrand (lauréat du Prix européen d’architecture), qui s'est fait 
connaître à l'international et auprès du grand public en 2007 pour sa 
réalisation du C42, le showroom amiral de Citroën sur les 
Champs-Élysées.
Fasciné par la découverte de nouvelles cultures et de l’Histoire, il aime 
diversifier ses voyages pour mieux appréhender le monde qui l’entoure 
et ne manque pas de s'investir énormément dans la recherche.

Certes, ces passages lui ont permis de « découvrir une multitude de Certes, ces passages lui ont permis de « découvrir une multitude de 
manières de penser l'architecture de demain». 
Entièrement impressionné par les structures éphémères et 
le changement d’échelle, il expérimente, découvre et développe sa 
vision de l’architecture: 
un processus continu et récurrent.

Karl consacre son temps à la recherche des matériaux. Cette dernière    Karl consacre son temps à la recherche des matériaux. Cette dernière    
l’intéresse énormément et lui permet de créer des synergies entre 
l’histoire du lieu et sa transition dans le temps. 
Il cherche l’innovation à travers des concepts architecturaux et des 
modes de constructions qui s’adaptent aux différentes contraintes.

Dernier point mais non le moindre, il est intéressé par les micro et 
macro espaces et s’avère être très méticuleux et attentif aux détails. 
Il se lance aussi dans le design du mobilier, en proposant le sien pour Il se lance aussi dans le design du mobilier, en proposant le sien pour 
plusieurs collaborations prenant en compte le contexte topologique et 
chronologique.

A French-Lebanese architect who graduated from the Lebanese 
Academy of Fine Arts (ALBA) before going on to study at the École 
nationale supérieure de Paris La Villette, Karl Moukarzel has acquired nationale supérieure de Paris La Villette, Karl Moukarzel has acquired 
a good deal of experience in internationally renowned agencies such 
as the ateliers Jean Nouvel, CroMe studio co-founded in 2017 by 
Jean-Luc Crochon (winner of the construction trophy and the CTBUH 
Award from the Chicago Council on Tall Buildings and Urban Habitat) 
and Nayla Mecattaf, who distinguished herself with her expertise at 
Renzo Piano Building Workshop (RPBW) for 25 years, 18 of which 
as an associate.as an associate.

Karl also gained experience as a project manager with Manuelle 
Gautrand (winner of the European Architecture Prize), who made a 
name for herself internationally and among the general public in 2007 
for her creation of the C42, Citroën’s flagship showroom on the 
Champs-Élysées.
Fascinated by the discovery of new cultures and history, he likes to 
diversify his travels to gain a better understanding of the world around 
him, and never fails to invest heavily in research.

These visits have certainly enabled him to “discover a multitude of 
ways of thinking about the architecture of tomorrow”. 
Entirely interested in ephemeral structures and changes of scale, he 
experiments, discovers and develops his vision of architecture as a 
continuous and recurring process.continuous and recurring process.

Karl spends an amount of time researching materials. This interests 
him enormously and enables him to create synergies between the 
history of the place and its transition in time. 
He seeks innovation through architectural concepts and construction 
methods that adapt to different constraints.

Last but not least, he is also interested in micro and macro spaces, Last but not least, he is also interested in micro and macro spaces, 
and he is very meticulous and attentive to each detail. Furthermore, 
he has ventured into furniture design, proposing his own for several 
collaborations that take into account the topological and chronological 
context.
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